

BLOQUEO-ADUANA TECÚN UMÁN

Guatemala, 03 de enero 2021
12:44 PM

Estimados asociados

Por este medio nos permitimos informarles que la aduana Tecún Umán se encuentra bloqueada por un grupo de transportistas, esto sucedió aproximadamente a las 9:00 am del día de hoy.

Por parte de las autoridades de SAT se está promoviendo el dialogo a manera de sostener una reunión con las diferentes asociaciones de transporte en conjunto con el Director general de Caminos y la Viceministra de Relaciones Exteriores.

Favor tomar en consideración el presente comunicado y trasladarlo a sus departamentos de logística correspondientes a manera de tomar las debidas precauciones.

Atentamente
Gerencia de Competitividad

Fuentes: CUTRIGUA, PROVIAL.